

Medienkompetenz



Die digitalen Medien und der vernünftige Umgang mit ihnen sind ein Dauerthema. Deswegen möchten wir Sie gerne zu einem Input-Referat einladen.

Medienexperte Peter Welti Cavegn wird zu folgendem Thema sprechen und konkrete Empfehlungen für die Medienerziehung in der Familie vorstellen:

Digitale Medien spielen im Alltag von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen eine immer dominantere Rolle. Das hat viele positive Seiten, denn Computer und Internet sind in Schule, Studium und auch im privaten Bereich nicht mehr wegzudenken. Nicht selten können Eltern vom Wissen ihrer Kinder profitieren und müssen Lehrerinnen und Lehrer sich von ihren Schülerinnen und Schülern einiges vormachen lassen. Doch es wäre vorschnell zu glauben, dass Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene auf ihren Streifzügen durch das Medienangebot keiner Begleitung bedürfen. Die positiven Potentiale der digitalen Medien können nur dann optimal genutzt werden, wenn auch ein Bewusstsein für die Gefahren vorhanden ist. Stichworte dazu sind: Internetsucht, Vereinsamung und Realitätsverlust.

Im Anschluss an das Referat bleibt ausreichend Zeit, um Fragen zu stellen und Erfahrungen auszutauschen.

Montag, 25. September 2023, 19.30 Uhr
Foyer Schulhaus Regelwiesen Märstetten

Wir freuen uns auf viele interessierte Eltern.
Team Elternbildung Märstetten, Ottoberg und Amlikon-Holzhäusern

Zielpublikum: Eltern von Kindern zwischen 9 und 12 Jahren (Zyklus 2)

Peter Welti Cavegn von der Perspektive Thurgau ist seit über 20 Jahren als Fachexperte tätig, und zwar sowohl in den Bereichen Medienkompetenz und -pädagogik als auch Gewaltprävention und -intervention in verschiedenen Institutionen. Die Auseinandersetzung mit dem Thema und der Austausch zwischen den Generationen ist ihm ein zentrales Anliegen.